

Rescatan a raro ejemplar de lobo antártico que llegó a Playa Los Lilenes

En Playa Los Lilenes fue rescatada por la organización Papudo Nativo, una ejemplar de lobo fino antártico que llegó hasta las costas de la comuna que corría serio riesgo de ser atacada por perros.

Según señaló el organismo a través de redes sociales, la lobita fue reubicada en playa Polcura, 42 km al norte. Principalmente para prevenir que sea atacada por perros, siendo este un lugar bastante poco concurrido por personas y animales domésticos.

Anuncio Patrocinado





WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- 🖼️ Impresiones
- 📱 Manejo de redes sociales
- 📹 Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

y tú, ¿qué opinas?